

موق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



نموذج رقم (4)

Form No. (4)

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Third Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the
Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

● فترة التسعة أشهر المنتهية في : 2014 / 9 / 30
● اسم الشركة : شركة الصفاة تك القابضة (ش.م.ك.ع.)
● رمز الشركة : صافتك - SAFTEC
● رقم الشركة : 638

Company's Name

Al Safat TEC Holding Company K.P.S.C.

Company's code

SAFTEC - صافتك

Company's Number

638

● النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة :
(نفط و غاز، مواد أساسية، صناعي، سلع استهلاكية، رعاية صحية، خدمات استهلاكية، اتصالات، منافع، بنوك، تأمين، عقاري، خدمات مالية، تكنولوجيا، أدوات مالية)

* الشركة مدرجة بسوق الكويت للأوراق المالية ضمن قطاع التكنولوجيا.

وتتمثل أغراض الشركة فيما يلي:

- (1) تملك اسهم شركات مساهمة كويتية أو أجنبية وكذلك تملك أو حصص في شركات ذات مسؤولية محدودة كويتية أو أجنبية أو الإشتراك في تأسيس هذه الشركات بنوعيتها وإدارتها وتمويلها وكفالتها لدى الغير.
- (2) تمويل الشركات التي تملك فيها أسهماً وكفالتها لدى الغير وفي هذه الحالة يتعين ألا تقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل.
- (3) تملك حقوق الملكية الصناعية من براءات اختراع أو علامات تجارية صناعية أو رسوم صناعية أو أية حقوق أخرى تتعلق بذلك وتاجيرها لشركات أخرى لإستغلالها سواء داخل الكويت أو خارجها.
- (4) تملك المنقولات والعقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
- (5) استغلال الفوائد المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية تدار من قبل شركات وجهات متخصصة.



(Handwritten signature)

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 1 من 9
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

(Handwritten signature)

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



Activity/ Main activities of the company:

(Oil, Gas, basic materials, industrials, consumed goods, health care, consumed services, telecommunications, benefits, banks, insurance, real estate, financial services, technology, financial instruments).

* The company is listed at KSE into the Technology Sector.

* The company main activities include:

1. Owning stock in another Kuwaiti or foreign shareholding companies, owning stock or shares in a Kuwaiti limited liability or foreign companies and participating in the establishment of these companies and management of both lending and guarantee for others.
2. Lending to companies in which it has shares and guaranteed by a third party, in this case the investment participation must not be less than 20%.
3. Owning property rights of patents, trademarks, commercial or industrial fees, or any other rights related and lease this to other companies for use both inside and outside Kuwait.
4. Owning real estate or movables necessary to direct its activity in the limits and in accordance with the law.
5. Using the surplus funds available to the company in portfolio administered by the companies and specialized bodies.

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 13 / 11 / 2014 في تمام الساعة الواحدة ظهراً ، واعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Thursday 13 / 11 / 2014 at 1 PM, and has approved the Company's interim financial statements for the nine month period ended at 30 / 9 / 2014 In accordance to the following:



صفحة 2 من 9	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0103-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------



نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2013 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at 30/ 9/ 2013 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة الحالية) Third quarter- Nine month period ended at 30/ 9/ 2014 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2013 (الفترة المقارنة) Third quarter- three month period ended at 30/ 9/ 2013 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة الحالية) Third quarter- three month period ended at 30/ 9/ 2014 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	البيان Statement
60.77%	1,422,924	2,287,628	65%	488,855	806,111	• بيان الدخل المجموع • Consolidated Statement of Income صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss)*
60.67%	3.56	5.72	66%	1.22	2.02	ربحية / (خسارة) السهم - فلس ** Earnings per share - fils**





بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية					
-3.50%	16,459,161	15,882,674	97.23%	2,969,322	5,856,303
5.87%	3,853,446	4,079,732	108.51%	771,926	1,609,556
بيان المركز المالي					
-10.65%	30,849,625	27,563,912	%	-----	-----
-10.56%	60,245,643	53,883,463	%	-----	-----
2.52%	18,249,340	18,710,029	%	-----	-----
-3.88%	25,600,060	24,606,741	%	-----	-----
-15.23%	34,213,877	29,002,643	%	-----	-----

• **Statement of Revenue & Operating Profit**
إجمالي الإيرادات التشغيلية
Total operating revenue
صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
Net operating profit (loss)

• **Statement of Financial Position**
الموجودات المتداولة
Current Assets
إجمالي الموجودات
Total Assets
المطلوبات المتداولة
Current liabilities
إجمالي المطلوبات
Total liabilities
إجمالي حقوق الملكية الخاصة
بمساهمي الشركة الأم
Total equity attributable to the owners of the parent Company

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

**Basic Earnings per Share

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.



Handwritten signature

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



• يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :

يعود سبب الارتفاع في صافي الربح إلى الإنخفاض في إجمالي المصروفات العمومية والإدارية للشركة الأم وشركاتها التابعة.

• The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:
The increase in the net profit is due to decrease in the general & admin Expenses for the parent company and the related subsidiaries.

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا يوجد دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. Nil.
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 33,182 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 33,182

(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2013 (الفترة المقارنة) Third quarter- three month period ended at 30/9/2013 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة الحالية) Third quarter- three month period ended at 30/9/2014 (Current period)		النشاط activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
100%	2,969,322	59.48%	3,483,400	الأنشطة التعليمية
0%	-----	40.52%	2,372,903	أنشطة التكنولوجيا



نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 5 من 9
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2013 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at30/9/2013 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة الحالية) Third quarter- nine month period ended at30/9/2014 (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
56.29%	9,264,973	65.53%	10,408,246	الأنشطة التعليمية
43.71%	7,194,188	34.47%	5,474,428	أنشطة التكنولوجيا

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

أساس الاستنتاج المتحفظ

1) قامت شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة)، شركة تابعة بنسبة 99%، بنجميع شركاتها التابعة "شركة الكون للكمبيوتر ش.م.ك. (مقفلة)"، "شركة مركز الكون للتدريب ذ.م.م. و "شركة الكون للتطوير ذ.م.م. ("الشركات التابعة") على أساس آخر بيانات مالية غير مدققة متاحة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2013. لم تتمكن إدارة شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة) من الحصول على المعلومات المالية ذات الصلة بالشركات التابعة بشأن القيمة الدفترية لاستثمار العالمية في الشركات التابعة كما في 30 سبتمبر 2014 وكذا حصتها في نتائج الشركات التابعة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2014. لم تتمكن من القيام بإجراءات بدلية نعتبرها ضرورية للتأكد من صحة هذه البيانات.

2) لم يتم بمراجعة المعلومات المالية المجمعة للشركة التابعة "شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة) والتي تم مراجعتها من قبل مدقق آخر. تعكس المعلومات المالية المجمعة للشركة التابعة إجمالي موجودات للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2014 بمبلغ 21,590,043 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 16,996,741 دينار كويتي) وإجمالي مطلوبات بمبلغ 25,073,167 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 20,340,661 دينار كويتي) وحقت خسائر بلغت 139,204 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 8,194,870 دينار كويتي) للفترة المنتهية في ذلك التاريخ.



نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 6 من 9
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

سوق الكويت للأوراق المالية Kuwait Stock Exchange



3) تم إثبات حقوق انتفاع المجموعة ("الحقوق") في المركز المالي المرحلي المكثف المجمع بالتكلفة ناقصاً الإطفاءات. لم تقم إدارة شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة) بإطفاء هذه الحقوق على مدى العمر التعاقدية 5 سنوات على أساس العقد مع الهيئة العامة للصناعة، وهو ما يمثل انحرافاً عن المعايير الدولية للتقارير المالية. في حالة إطفاء حقوق الانتفاع، فإن القيمة الدفترية كما في 30 سبتمبر 2014 ستخفض بمبلغ 507,775 دينار كويتي (2013: 339,347 دينار كويتي)، ومصروفات الإطفاء للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2014 ستزيد بمبلغ 167,775 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 223,577 دينار كويتي) والخسائر المتراكمة كما في 30 سبتمبر 2014 ستزيد بمبلغ 507,775 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 339,347 دينار كويتي).

الإستنتاج المتحقق

بناءً على مراجعتنا، وباستثناء التأثيرات الموضحة في فقرة أساس الاستنتاج المتحقق أعلاه، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة لم يتم إعدادها - من جميع النواحي المادية - وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم (34) "التقارير المالية المرحلية".

تأكيد أمر

نُقلت الإنباه إلى ما يلي:

- 1) إيضاح 3 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة والذي يشير إلى أن شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة)، شركة تابعة بنسبة 99%، حققت خسائر بلغت 139,204 دينار كويتي خلال الفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2014 (31 ديسمبر 2013: 8,194,870 دينار كويتي)، كما بلغ عجز موجوداتها في ذلك التاريخ مبلغ 3,483,124 دينار كويتي (31 ديسمبر 2013: 3,343,920 دينار كويتي). هذه الأمور مع أمور أخرى مبينة في إيضاح 3، تشير إلى شكوك حول قدرة شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا على الاستمرار وفقاً لمبدأ الاستمرارية.
- 2) قدمت شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة)، شركة تابعة بنسبة 99%، مبالغ مقارنة خاصة ببيان المركز المالي وبيان الدخل الشامل وبيان التغيرات في حقوق الملكية وبيان التدفقات النقدية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2013 بدلاً من مبالغ مقارنة للفترة المماثلة للسنة السابقة. تم تجميع المعلومات المالية المراجعة المقارنة لشركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة) للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2013 على أساس بيانات معدة من قبل إدارة الشركة التابعة.

Details of : (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

Basis of qualified conclusion

- 1) Al Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed), a 99% subsidiary, has consolidated its subsidiaries "Universe Computers Company K.S.C. (Closed)", "Universe for Training Center Company W.L.L." and "Universe for Development Company W.L.L." (the "Subsidiaries") based on the latest available unaudited financial statements for the year ended 31 December 2013. The management of the Al Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed) was unable to obtain access to the relevant financial information of its Subsidiaries concerning the carrying amount of Al Alamiah's investment in the Subsidiaries as at 30 September 2014 and its share of the Subsidiaries' results for the period ended 30 September 2014. Consequently, we were unable to perform the procedures we considered necessary.

saftec

Safat TEC Holding K.S.C.

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/15/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 7 من 9
--------------------------	--------------	-------------------------	---------------	---------------------------	-------------

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



- 2) We have not reviewed the consolidated financial statements of Group's subsidiary " Al Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed)" which was reviewed by another auditor. The subsidiary's consolidated financial information reflect total assets for the period ended 30 September 2014 of KD 21,590,043 (31 December 2013: KD 16,996,741) and total liabilities KD 25,073,167 (31 December 2013: KD 20,340,661) and incurred a loss of KD 139,204 (31 December 2013: KD 8,194,870) for the period then ended.
- 3) The Group's usufruct rights (the "rights") are carried in the interim condensed consolidated statement of financial position at cost less amortization. Management of Al-Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed) did not amortize these rights over the contractual life of 5 years based on the contract made with the Public Authority for Industry, which constitutes a departure from International Financial Reporting Standards. Had the usufruct rights been amortized, its carrying value as at 30 September 2014 would have decreased by KD 507,775 (31 December 2013: KD 339,347), amortization expense for the period ended 30 September 2014 would have increased by KD 167,775 (31 December 2013: KD 223,577) and accumulated losses as at 30 September 2014 would have increased by KD 507,775 (31 December 2013: KD 339,347).

Qualified conclusion

Based on our review, except for the effects of the matters described in the Basis for Qualified Conclusion paragraph above, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34 *Interim Financial Reporting*.

Emphasis of Matter

We draw attention to the following:

- 1) Note 3 to the interim condensed consolidated financial information which indicates that Al-Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed), a 99% subsidiary, incurred a loss of KD 139,204 during the period ended 30 September 2014 (31 December 2013: KD 8,194,870) and, as of that date, the subsidiary has a deficiency of assets amounting to KD 3,483,124 (31 December 2013: KD 3,343,920). These conditions, along with other matters as set forth in Note 3, indicate the existence of a material uncertainty that may cast significant doubt about the Al-Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed) ability to continue as a going concern.

Saftec

Safat TEC Holding


صفحة 8 من 9	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	تاريخ الإصدار: 05/5/13	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0103-A
-------------	---------------------------	------------------------	--------------	--------------------------

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



2) Al-Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed), a 99% subsidiary, has presented comparative amounts related to statement of financial position, statement of comprehensive income, statement of changes in equity, statement of cash flows for the year ended 31 December 2013 instead of presenting comparative amounts for comparable period of the preceding financial year. The interim condensed consolidated financial information for Al-Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed) for the period ended 30 September 2013 has been consolidated based on statements prepared by subsidiary company's management.

توقيع و ختم الشركة


خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي



صفحة 9 من 9	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0103-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------

